



El JUEVES 20 de junio de 2024, de 13:30 a 16:30 hrs, celebraremos un 'Encuentro de Negocios' en Caleruega - Ribera del Duero - Burgos -

SODEBUR en coordinación con A.D.R.I. Ribera del Duero Burgalesa, junto al equipo de Agentes de Impulso Rural (A.I.R.), colabora con 'Círculo Empresarial Negocios y Valores' para promover un escenario de trabajo en el que se intercambiará Información y Negocio, facilitando acceso a nuevos clientes, impulsando la mejora de las actividades, desarrollando alianzas para la cooperación, identificando contactos y oportunidades...



Convento de Dominicos

PARTICIPA: Es una actividad gratuita y BENEFICIOSA.

¡TE AYUDAMOS A IMPULSAR TU NEGOCIO!

Nos reuniremos en el Convento de Dominicos de Caleruega. Plaza Santo Domingo s/n

Combinaremos tiempo del almuerzo y trabajo, degustando un rico picoteo con productos de la zona. Allí presentaremos nuestros proyectos, con el fin de COOPERAR y trabajaremos durante un par de horas. Tu empresa, comercio, despacho, taller, proyecto..., encontrará en esta reunión un buen escenario para proyectar la actividad y superar barreras en tiempos de dificultades. Podrás también 'autodiagnosticar' tu negocio, analizando los posibles riesgos y disponer de asesoramiento gratuito para minimizarlos.

Además, conocerás en profundidad la 'Iniciativa del Día': Judit del Cura nos hablará del circuito de velocidad 'Kotarr' en Tubilla del Lago. El primer circuito de velocidad inaugurado en Castilla y León y, uno de los más accesibles a nivel nacional, con actividades, concentraciones, cursos, campeonatos y todo tipo de eventos públicos y privados para empresas con coches, motociclismo, karting y drift,...



¿Te lo vas a perder? CONFIRMA TU PARTICIPACIÓN:

<https://sodebur.es/jornadas-encuentros-de-empresarios/> tlf. 947 061929

Al término de este Encuentro, si te animas, visitaremos el Real Monasterio de Santo Domingo de Guzmán: Mandado construir por Alfonso X, junto con la Iglesia, en 1266, estaca su claustro, construido en varias etapas, combinándose un estilo románico primitivo junto con un estilo gótico con arcos apuntados, que completa el resto de las pandas del claustro en el siglo XV y XVI. El Monasterio cuenta con una sala dedicada a la Infanta Leonor, hija de Alfonso X, fallecida en 1275, que contiene algunas partes del antiguo sepulcro y buena parte de su ajuar funerario. También visitaremos el Torreón de los Guzmanes, ya que se trata de una de las construcciones más antiguas de Caleruega cuya construcción se sitúa en el siglo XI, formando parte de ese conjunto de bastiones que formaban la línea defensiva del margen derecho del río Duero. Y fue rehabilitado en el año 2008 para su acceso, añadiéndole una cubierta techada en el piso superior.



ACÉRCATE CON SUFICIENTES 'TARJETAS DE VISITA' y ¡¡DEDICA UN PAR DE HORAS A RELACIONARTE!!

Los encuentros de Círculo Empresarial Negocios y Valores de Aragón, Castilla y León, Euskadi, La Rioja, Madrid y Navarra, promueven el intercambio de información y experiencias prácticas y rentables entre profesionales y empresas de diferentes sectores. Este encuentro te aportará también magníficas pistas e ideas para que tu estrategia de negocio consiga resultados beneficiosos a corto, medio y largo plazo...

